

## あみあみ会 久 胡 満佐子

桜堤コミュニティセンター10周年記念、おめでとうございます。お世話して下さる皆様方ありがとうございます。

当センターを利用して戴きまして大へん長い年月になりました。その間、多数の人々と知り合いまして、色々、さまざまの「手作りニット」の完成を見ました。

編みもので手も忙しく動いていますが、日常の事、料理の事などのおしゃべりに花が咲き、口も忙しく動くという事もあり、参考になり勉強になります。

年配に方から若い人まで、明るく和やかに人々とのふれ合いの場として、又人との出会いを大切に、四季に応じた作品を、定番から流行までのオリジナルニットを、作り上げることを楽しんで下さい。

今度は、御主人にセーターを、今度はお孫さんにカーディガンと、自分の趣味が他に人に認められたうれしさ、編み物は最高の気分転換として、手づくりライフを心から楽しんで行きたいと思えます。

手編みに魅力を感じる様に、老後に楽しい生活設計にお役に立つ様に、暖い贈り物になる様に願っております。

気軽に一度のぞいてみませんか。

毎月曜日、午前10時より午後4時半迄

## “コミセン”開館10周年おめでとう

小金井公園走友会 会長 山田 順一

「コミセン、コミセン」と愛着を以て、お呼びしている桜堤コミュニティセンターが開館されて、丁度10周年という事をおうかぐいして、成程とうなずいた次第でございます。と申しますのは私共の小金井公園走友会も設立して12年の歳月を経ました。従いまして開館以来10年もの永い間、利用させて頂いていたわけで、本当にお世話になり有難うございます。

走友会は現在会員数150名余で事務局があり、月一回はお借りして事務局会議を開催しております。又「小金井公園さくらマラソン大会」と称して、近隣を中心にランナーのご参加を得て、毎年4月29日に公園で大会を開いております。平成4年度は第10回を数える事になります。前年の10月より4月迄、大会が近づくにつれて実行委員が度しげく、お借りする事になります。29日直前の日曜日は大会参加者にお渡しするゼッケン・参加賞・参加者名簿等の袋詰があり、コミセンさんをお借りするより他に格好の場所がございます。年々参加者もふえ、第9回は実に1700名近くの多数でございましたので、使用させて頂いて非常に助かりました。毎回心よくお貸し下さいまして、誠に有難く厚く御礼申し上げます。

ここに貴センターの10周年を衷心より御祝い申し上げます。

## いけばな龍生派 沖 涛華

開館10周年、おめでとうございます。

私がこのコミュニティセンターでいけばなを始めましたのは60年9月でした。その時のお仲間は2人、それから5年経ち、14人の方々が集ってくださるようになりました。

お世話になってから他の武蔵野市のコミュニティセンターと違って、戦前からの長い歴史と団結があるということを知りました。そして植物を大切にすることが多いのに驚きました。私のように34年6月から武蔵野市の住民になったものをよく受け入れてくださったものと感謝しております。

自然保護が強くさげばれているためでしょうか、子供が野の花を摘むことをとがめるお母さんがいるということです。いけばなは花木を切ります。植物を見るだけでなく、手にふれてその方向性を見つめ、表裏を確かめて自然の美しさとは別の新しい貌を見出すように努力しております。

1本数千円もする輸入花が出廻っています。花をいけるということは植物をいとおしむ心を育てることではないでしょうか。いけばなを金持ちだけのものにしたくないという思いを強く持っています。

3丁目以外の地域にも広報活動を拡げていただき、さらに新しい飛躍と発展をはかられますようお願いしております。

## スミ ホウ カイ 寿三鳳会 山中 富枝

桜堤コミュニティセンター10周年おめでとう御座居ます。

早いもので、つい最近出来たと思って居りましたら、もう10年過ぎたとは、夢の様です。

平成3年11月16日・17日の10周年記念コミュニティまつりのイベントは、大変盛会でした。お天気にも恵まれ、地区の住民全員が参加されたのではないかと思える位大勢の人が集りましたね。それもこれも、各分野で活躍されたスタッフの皆様の陰の功労は多大なものでお陰様で大変楽しい2日間でした。誠に有難う御座いました。感謝の気持ちでいっぱいです。

私共寿三鳳会は小さなお踊りの会でございます、会員数の少ない会ですが、毎週一回気持ち良くお借りして居ります。お部屋が広いので、みんなのびのびとおけいこを楽しんで居ります。改めて幸せな世の中になった事を喜ばしく思います。

これから20年、30年と若い人達に引継ぎながら、私達住民の一番大切な物として守って行きたいです。